

Mi nota desde el Corazón: El Grito desde el Destierro y la Anatomía del Horror

Antes de hablarte de las noticias actuales y los sucedido el 03 de Enero, quiero describir un poco lo que se vive en nuestro país para que entiendas.

Hablar de Venezuela hoy no es hablar de una crisis política común; es narrar un naufragio humano. Como venezolano y migrante que tuvo que huir, escribo estas líneas con el peso de los que tuvimos que dejar todo atrás y todo lo vivido para no convertirnos en una cifra más de la morgue o de los calabozos.

En Venezuela, la vida se mide en lo que falta, no por la virtudes que pudimos disfrutar. La Falta la luz, deja ciudades enteras en una oscuridad que facilita el crimen; la falta el agua, obligando a familias a cargar baldes y esperar infinitas por el vital líquido, la falta de los insumos básicos en hospitales que hoy parecen museos del abandono. No hay gas, no hay gasolina en el país con las mayores reservas de petróleo, y el salario es una burla que no alcanza ni para un día de pan.

Pero la miseria material es solo la superficie. Lo que realmente desgarra es la persecución. Los cuerpos policiales FAES, DGCIM, SEBIN se han transformado en bandas de extorsión institucionalizada. La inseguridad no es solo el hampa común; es el miedo a que una patrulla o cualquiera de estos cuerpos te detenga para robarte lo poco que tienes o, peor aún, para hacerte "desaparecer". Una vez detenido, se frotan las manos y pensamientos crueles para llévate a las Catedrales del Dolor muy apreciadas por el Régimen, El Helicoide y La Tumba.

El Helicoide, Lo que debía ser un centro comercial es hoy el centro de tortura más grande de América. Allí, el hacinamiento es inhumano; se reportan celdas donde los presos deben turnarse para dormir en el piso, rodeados de filtraciones y sin ventilación.

La Tumba: Ubicada a cinco pisos bajo tierra en la sede del SEBIN en Plaza Venezuela. Es un laboratorio de tortura blanca: aislamiento total, sin luz solar, sin sonidos, con temperaturas gélidas. Un lugar diseñado para quebrar la psique del ser humano.

La represión ha dejado cicatrices imborrables. Según registros acumulados por organizaciones como el Foro Penal y el OVCS:

Presos Políticos: A inicios de 2026, la cifra se mantiene fluctuante debido al efecto de "puerta giratoria", pero se contabilizan más de 810 presos políticos, incluyendo militares y civiles.

Desde 2014, más de 330 personas han sido asesinadas directamente en el contexto de manifestaciones por fuerzas del Estado o grupos paramilitares (colectivos).

Desapariciones Forzadas: Una táctica sistemática que la ONU ha denunciado como crímenes de lesa humanidad. 18.600 detenciones por motivos políticos, 2400 arrestos, 17 presos políticos han muerto por tortura,

Quiero también resaltar de que hoy somos más de 7.9 millones de venezolanos esparcidos por el mundo. **Es el éxodo más grande de la historia del hemisferio y la segunda mayor crisis global solo superada por Siria que permanece en guerra!**

Miles, desesperados, enfrentan la selva del Darién, para quienes no saben, en la ruta a pie para llegar hasta países como, panamá, México y USA. No es un camino, es un cementerio verde. Los venezolanos allí son violados, asaltados por carteles y devorados por la selva. Muchos quedan en el camino, sin tumba, solo porque la miseria en casa era más temible que una selva mortal.

Ahora te describo un poco lo que yo llamo Gran El Mito del "Robo"

Mucho se dice hoy en los círculos de propaganda que la política exterior, específicamente la de figuras como Donald Trump, busca "robar" el petróleo venezolano. Sin embargo, la historia desmiente la narrativa de la "invasión repentina". Los Estados Unidos no son unos recién llegados; fueron ellos quienes, junto al ingenio venezolano, levantaron la industria desde sus cimientos.

Inicios de la relación: EE. UU. comenzó a recibir crudo venezolano formalmente a finales del siglo XIX. Ya para 1891, se registraban exportaciones de asfalto y crudo hacia el norte.

Las pioneras: Empresas como la New York & Bermúdez Company (en el Lago de Guanoco) y posteriormente gigantes como la Standard Oil (preursora de ExxonMobil), Gulf Oil y la Shell (anglo-holandesa pero con fuerte nexo estadounidense) fueron las que trajeron la tecnología y el capital cuando Venezuela era solo una economía rural de café y ganado.

¿Mejor que Arabia Saudita? NO! Pero es doloroso aceptarlo.

Venezuela posee 303.800 millones de barriles en reservas probadas, superando las de Arabia Saudita (aprox. 267.000 millones). Técnicamente, deberíamos ser el país más próspero del planeta, una potencia con infraestructuras de primer mundo. En cambio, mientras los saudíes reinvierten su renta en ciudades tecnológicas, el venezolano hace colas de días por un litro de gasolina de pésima calidad.

"Somos un mendigo sentado en un trono de oro, cuya corona ha sido empeñada a potencias extranjeras".

La Mala Administración y el "Regalo" Ideológico ha generado la miseria que hoy vivimos no es culpa de las sanciones, sino de décadas de saqueo y administración criminal. Los beneficios del petróleo, que debían ser para educación y salud, se desviaron para financiar el proyecto de expansión ideológica en la región.

Regalías y Convenios durante años!!! se enviaron cientos de miles de barriles diarios a Cuba a cambio de "servicios médicos" y, sobre todo, vigilancia política, que como vimos en las noticias, fallecieron Cubanos que eran quienes estaban en el primer anillo de seguridad del Tirano.

Hoy, el crudo venezolano ya no nos pertenece; está comprometido con China y Rusia como pago por préstamos milmillonarios que nunca se vieron reflejados en el bienestar del pueblo, sino en la compra de armas y el mantenimiento de la red de corrupción de la cúpula.

Quiero también comentar la Injerencia Silenciosa o no tan en silencio de Cuba y Rusia en el Corazón del Estado. Lo más grave no es que se lleven el petróleo, sino que han tomado el control de nuestras instituciones. La soberanía venezolana es hoy un papel mojado. En las Fuerzas Armada, El G2 cubano no solo asesora; dirige las operaciones de contrainteligencia. Han sembrado la desconfianza entre nuestros oficiales, instalando un sistema de espionaje interno donde "todos dudan de todos". Se estima que miles de cubanos operan en puestos clave de seguridad y defensa, controlando la lealtad militar a través del miedo y la tortura.

Puestos Claves, Desde los registros públicos y notarías hasta la identificación (SAIME), la tecnología y los datos de los venezolanos han sido gestionados por empresas vinculadas al régimen cubano.

Rusia, no solo ha enviado armamento y mercenarios, sino que ha tomado el control operativo de campos petroleros estratégicos a través de sus empresas estatales, asegurándose de que, pase lo que pase, el flujo de recursos hacia Moscú no se detenga.

La comunidad internacional y todos los que ven esto desde la pantalla, defendiendo algo que no han vivido, debe entender que no estamos ante un "presidente cuestionado", sino ante una estructura criminal. La reciente captura y extracción de Nicolás Maduro para enfrentar la justicia es el único camino hacia la redención y de liberación nacional.

Como víctima-migrante por presión y no por decisión, respaldo plenamente la Extracción a través de las maniobras del Gobierno del Presidente Trump para que haga su comparecencia ante tribunales internacionales. Un hombre buscado por vínculos directo con narcotráfico, vinculado a cártel internacionales, terroristas y señalado por la Corte Penal Internacional, no merece menos que el banquillo de los acusados. El mundo debe entender que no se puede negociar con quien ha entregado el país a mafias internacionales y potencias autoritarias.

El legado de Nicolás, luego de sus 12 años en el poder es indiscutible: un país en ruinas que tardará décadas en recuperarse. Solo con la salida del Tirano y su cúpula, podrá Venezuela comenzar a sanar y nosotros, los desterrados, empezar a soñar con el regreso. Venezuela volverá a ser dueña de su propio destino y de su inmensa riqueza.

La muerte de los Venezolanos y mancha de sangre, por cualquier vía forzada que sea, es un dolor a nuestro corazón....

Inmigrante en Argentina.